

Generalversammlung 2017 der Ganzsachensammler

ub – «Jeden Tag eine gute Tat!» So könnte man den Beginn der GV des Ganzsachensammler-Vereins (SGSSV) nennen. Ein fein duftender Kaffee gefällig? Etwa die Hälfte des eingegangenen Betrages für das aufweckende Getränk wurde für die Renovation der Stadtkirche Olten gespendet. Weshalb? Weil unser Mitglied Brigitta Köhl auch Präsidentin der Christkatholischen Kirchgemeinde Region Olten ist und sich für diese Angelegenheit besonders einsetzt.

Ab neun Uhr trudelten am 1. April die ersten Aktiven im Kirchgemeindehaus in Olten ein. Nun waren persönliche Gespräche, Erinnerungen, Fachsimpeln, Tauschen, Kaufen und Lose-Besichtigung für die nachmittägliche Auktion angesagt.

Pünktlich um 10:30 Uhr konnte der Präsident Ernst Schätti die 33 Anwesenden begrüßen und die GV offiziell eröffnen. Diese war sehr gut vorbereitet, so dass die Geschäfte im Eilzugstempo abgehandelt werden konnten. Drei Todesfälle standen vier Neueintritten gegenüber. Der Verein ist trotz kleinem Defizit-Budget finanziell gesund. Hans Jürgen Krehan, Stockerau Niederösterreich, und Peter Schlatter, Basel, konnten für 25 Jahre Mitgliedschaft geehrt werden. Ernst Schätti betonte eindringlich, dass dies unumstösslich sein letztes Jahr sei, in dem er zwei Ressorts – das des Rundsendeleiters und des Präsidenten – betreue. Wer übernimmt?

Einige OK-Mitglieder der GABRA VI vom 29.9.–1.10.2017 in Burgdorf orientierten über den positiven Zwischenstand: 500 Rahmen, Händler, Aussteller, Inserenten, Antiquariat, Literatur, Privat-GS-Katalog, Jugend, Drucksachen, Seminar und Vorträge sowie illustre Gäste usw. – all diese «Geschäfte» sind im Zeitplan. Dass, in Zusammenarbeit mit der Post, ein Sonderblock samt Sonderstempel erscheinen wird, ist natürlich besonders erfreulich!

Nach der fünfviertel-stündigen GV wurde vor Ort ein Apéro offeriert, bevor man zum Mittagessen übergang. Erneut gab es reichlich Philatelistisches zu besprechen. Mit etwas Verspätung folgte der Höhepunkt: die einstündige Auktion mit über 430 Losen. So konnte sich mancher Ganzsachensammler freuen und ein Schnäppchen ergattern.

Danach lichteten sich die Reihen und man verabschiedete sich mit dem Wissen, dass die nächste GV wieder in Olten, und zwar am 7. April 2018, stattfinden soll. Herzlichen Dank den Organisatoren Brigitta Köhl und Fredy Siegenthaler sowie allen, welche zu diesem erfolgreichen Anlass beitrugen.







Ein begehrtes Los:
Probedruck eines
Streifbandes mit
2 Wertstempeln



Text und Fotos: Urs Beck